



MINISTÈRE DES ARMÉES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE DES ARMÉES

Paris, le 12 octobre 2023

La nouvelle feuille de route du directeur central du Service de santé des Armées (SSA).

- Le 12 septembre 2023, une centaine de jours après sa prise de fonctions en tant que directeur central du Service de santé des armées, le médecin général des armées Jacques Margery a présenté sa nouvelle feuille de route pour le SSA à M. Sébastien Lecornu, ministre des Armées.
- Cette nouvelle feuille de route s'inscrit dans la continuité des actions précédemment engagées et s'appuie sur la loi de programmation militaire (LPM) 2024-2030. Elle fixe le cap : préparer le SSA à soutenir la haute intensité et le maintenir à son rang de référence en Europe.

Véritable levier d'autonomie stratégique pour les Armées, le Service de santé des Armées s'inscrit dans une dynamique renouvelée, centrée sur le sens de sa mission, guidée par le goût de l'engagement et la fierté de son identité militaire. La nouvelle feuille de route témoigne de la volonté du directeur central d'impulser un nouvel état d'esprit pour développer une capacité d'adaptation permanente, pour replacer le soin au cœur de l'activité du service et pour reprendre en responsabilité tous les leviers qui garantissent la réussite de la mission.

S'appuyant sur une chaîne de commandement simplifiée et plus directe, le directeur central du service de santé ambitionne :

- une offre de santé globale, cohérente et coordonnée, reposant sur une médecine des forces libérée de ses tensions RH et une capacité hospitalière renouvelée, adaptée au temps de paix et aux opérations de grande envergure ;
- un ravitaillement médical poursuivant la modernisation de l'ensemble de sa chaîne de production ;
- une formation renouvelée avec la création de l'Académie de santé des armées, creuset identitaire de la médecine militaire, qui rassemblera toutes les compétences de veille, d'expertise, de recherche et d'innovation dans le but de maintenir l'excellence de la médecine militaire.

La validation du nouveau modèle RH, la rénovation de la chaîne des réserves, la réorganisation de la chaîne finance notamment, ainsi que le nouveau programme numérique e-SAN contribueront à la bonne réalisation de cette feuille de route.

Sébastien Lecornu, ministre des Armées : « Après des années qui ont vu fondre les effectifs et le budget du Service de santé des Armées, nous allons redonner au Service de santé des Armées les moyens, la confiance et l'énergie pour poursuivre sa mission au service de nos soldats et de nos concitoyens »

Contact media :

Centre media du ministère des Armées
media@dicod.fr
09 88 67 33 33

**Délégation à l'information et
à la communication de la défense**

DICoD

Centre media du ministère des Armées
60 boulevard du général Martial Valin
CS 21623 - 75009 Paris Cedex 15